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かりすることになります。お預かりしたものを印刷して

この大師地区のいろいろなところで掲示させて頂きます。

前回も川崎信用金庫さんで「私の所でも掲示できます」

というお申し出をいただいたので、子ども達の書いた温

暖化防止のポスターを見て頂くことができるかなと思っ

ています。子どもに負けず劣らず、私も温暖化防止に少

しでも協力出来ればと考えております。

子ども食堂が引き続き行われております。第３火曜日に

新生教会で4時30分から近隣の方々を対象に子ども食堂

を開催しております。美味しいカレーが皆さんにふるま

われるということです。ぜひお手伝いと言うことではな

くカレーを食べに来ていただければありがたいと思いま

す。多くの会員の方がカレーを食べに来ていただければ

嬉しいと思っておりますのでご協力してください。

恒例になっています1月4日の川崎大師駅前献血活動をま

た川崎大師ロータリークラブとして協力させて頂きます。

お時間のある方は少しでも献血活動に興味を持っていた

だいて、年齢を問わず皆さん一緒になって若い人たちに

献血を呼びかけていただければありがたいと思います。

よろしくお願いします。

●青少年奉仕委員会　八尋匡彦委員長

布川浩幹事

地区大会にご出席の皆様おつかれさまでした。次年度理

事役員、次々年度会長候補の皆様、本日はよろしくお願

いします。

牛山裕子会長

今年も残すところ１ヶ月。健康に留意して、楽しい年忘

れ家族会に参加しましょう。本日は第3回クラブ協議会

です。鈴木指名委員長おつかれ様。

宜しくお願いします。

坂東保則副会長

本年も残り1ヶ月になりました。皆様、引き続き、体調

崩さない様、気をつけましょう。

本日のニコニコのテーマ

「いよいよ今年もあと1ヶ月です。

　２年振りの年忘れ家族会を楽しみましょう！！」

星野祐治会員　　秦　琢二会員　　鈴木昇二会員

青山正彦会員　　奥山啓寛会員　　猪狩佳亮会員

舞川扇彩会員　　野澤隆幸会員　　小泉敏和会員

石渡勝朗会員　　安藤賢一会員　　内田省治会員

　　　　　　　　　　　　　　　　合計19,000円

委員会報告

●社会奉仕委員会　内田省治委員長

11月21日川崎大師信徒会館において、温暖化防止に関す

る講演会を大師教苑参加のこども達対象にローターアク

トのご協力をいただき開催しました。

こどもたちも温暖化に興味をもっていただき、ポスター

を書いていただきました。今はお大師様で管理をしてい

ただいており、来週以降私共の方にポスターを一時お預
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第3回クラブ協議会、年次総会開催

議長　牛山裕子会長

布川浩幹事

2020-21年度中間決算の報告

資料を参照の上、説明

一般会計収入の部

一般会計支出の部　読み上げ

牛山裕子議長

ただいま布川幹事から2020-21年度の中間決算について

報告していただきました。順調に推移しておりますが、

今年もイレギュラーな年度ですので最後に決算の時に皆

様からいろいろ御意見をうかがいたいと思います。

鈴木昇二指名委員長

毎年８月に例会内で次年度理事役員及び次々年度会長選

出方法の諮問がありますが、今年度はコロナで緊急事態

宣言中だったため例外ができず、書面にて皆様の審議と

賛同で指名委員会一任と言うことで、私の指名委員会に

まいりました。

指名委員会としては次にあげる方を委員会、検討した結

果全員一致で指名いたします。

次々年度会長及び役員候補者推薦について

次々年度会長候補・会長ノミニー

星野祐治会員

次年度理事役員候補者

副会長　青山正彦会員

幹事　　秦　琢二会員

会計　　嶋崎嘉夫会員

青少年奉仕委員会から２点ご案内を申し上げます。

①12月8日、来週の例会ですがヨンジャン・サントスさ

ん元川崎大師ローターアクター（現在地区のローターア

クト学友に参加）を卓話にお招きし、サクラプロジェク

トの進捗状況の発表を頂きます。昨年度、みなさまから

頂いた寄付金がどのように使用されたのか報告されます

のでふるってご参加下さい。

②12月11日㈯18：30～、川崎大師ローターアクトクラブ

の12月第一例会を開催します。今回は牛山会長の事務所

をお借りして、他RACとともに国際料理大会を開催しま

す。通算100回例会です。

●年忘れ家族会委員会　青山正彦委員長

12月15日㈬ホテルニューグランドで開催予定の年忘れ家

族会の案内です。本日が締切になっております。申込み

お忘れなくお願いします。本日の例会と来週12月8日で

予め参加費の徴収をさせて頂きたいと思います。ご協力

を頂ければと思います。よろしくお願い致します。

●閉会宣言並びに点鐘　牛山裕子会長

日時：２０２１年１２月２２日㈬

　　　２０２１年１２月２９日㈬

　　　２０２１年　１月　５日水は休会です。

日時：２０２２年　１月１１日㈫は
　　「新春４クラブ合同例会」 
時間：１２：３０～
場所 川崎日航ホテル １１ 階 「橘の間」

※2022年1月12日㈬から変更となります。

河本　正茂／八尋　匡彦／船山　佳則／笹沼　裕丈
クラブ
会　報
委員会
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本日総会で皆様の御承認をいただき、誠に有難うござい

ます。

川崎大師ロータリークラブに入会させていただき、まだ

10年にも満たない私でございます。先ほど5年のお祝い

をもらったばかりです。会長をというお話をいただいて

私でよろしいのかと大変恐縮しておる次第です。

この経済状況の中、私自身の会社の先行きも考え、更に

自分が直接お客さまと相対することが多いこともあり考

えることもありました。しかし川崎大師ロータリークラ

ブの会長にはもっと相応しい人がという思いもあります。

でも会長を受けるなら51年を迎える川崎大師ロータリー

クラブに対して少しでも新しい風を取り込もうと思うし

だいです。

できることは限られると思いますが、務めさせて頂くこ

とを最終的に決断いたしました。他クラブからも注目さ

れる川崎大師ロータリークラブの会長として諸先輩の築

きあげた歴史と伝統を守りながら少しでも新しい風をい

れていきたいと考えているしだいです。

会員の皆様のご指導ご鞭撻を節にお願い申し上げ会長を

終わった時に星野でもできたのだと皆様に言われるよう

に頑張っていきたいと思います。どうかよろしくお願い

いたします。

牛山裕子議長

ありがとうございます。

炭谷年度の役員の方にもひと言お願いします。

青山正彦会員

再入会というかたちですがまだ、歴も浅いかたちですが

精一杯頑張らせて頂きますのでどうぞよろしくお願いし

ます。

秦　琢二会員

45周年の時も幹事をやらせていただきました。皆様50周

年、一生に一回のことです。是非とも物心両面に関して

多大なご協力を頂けたればと思います。

奥山啓寛会員

ご迷惑をかけるかもしれないですが、是非ともよろしく

お願いします。

会場監督　奥山啓寛会員

職業奉仕委員長　大谷　茂会員

社会奉仕委員長　宮崎眞一会員

国際奉仕委員長　磯田　稔会員

青少年奉仕委員長　舞川扇彩会員

親睦活動委員長　星野祐治会員

以上を指名委員会として指名させていただきます。

会長ノミニー　星野祐治会員の履歴をご紹介いたします。

会社　スズキオート川崎　代表取締役

ロータリー歴

2016年11月16日川崎大師ロータリークラブ入会

2017年-2018年度　雑誌広報委員長

2018年-2019年度　会場監督

2019年-2020年度　副会長

2020年-2021年度　青少年奉仕委員長

2021年-2022年度　同好会委員長

　　　　　　　　 第4回　米山功労者

入会してから常に役員をやっていらっしゃるようで大変

ご苦労様でした。引き続きロータリーノミニーの候補と

して指名いたしますので皆様のご賛同をいただきたいと

思います。

以上、次年度理事役員及び次々年度会長を指名いたしま

す。皆様のご賛同を得たく、拍手で承認お願いします。

牛山裕子議長

どうぞ今の理事役員をよろしくお願いします。

承認

星野祐治会長ノミニーより挨拶

ただ今、牛山会長よりご紹介いただきました星野祐治で

ございます。

このたび川崎大師ロータリークラブ会長ノミニーとして
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牛山裕子議長

皆様必ず協力します。どなたでも協力します。おできに

なるので大丈夫です。頑張って下さい。

大谷　茂会員

職業奉仕を賜りました大谷です。何もかもわからないこ

とだらけですが皆様のお力添えと、いろいろ学ばせてい

ただきながらつとめさせていただきたいと思います。ぜ

ひよろしくお願いします。

宮崎眞一会員

昨年入会しまして、入会したとたんにコロナでほとんど

例会を開催出来ない中、内容がわからないまま先日お電

話をいただき返事をしてしまいました。未だに何をやっ

たらいいのかわからないままのスタートになりますので、

大変ご迷惑をおかけすることになると思います。メンバ

ーの一人として教えて頂きながら頑張っていきたいと思

いますのでよろしくお願い致します。

舞川扇彩会員

宮﨑会員と同じでビックリ致しました。私も電話をいた

だいてお返事をして今日きました。一会員としてお手伝

いをしたいと申し上げましたが役をお受けした以上はや

ります。ご指導を何卒よろしくお願い致します。

星野祐治会員

私も簡単に受けてしまい何をやったらいいのかわかって

おりません。しかし、親睦委員会、歴代の輝かしい先輩

たちがやってきた委員会でございます。楽しくをモット

ーに親睦委員会１年間あばれさせていただきます。よろ

しくお願いします。

牛山裕子議長

次年度の理事、役員の皆様ありがとうございました。皆

様いろいろ本当なのでしょうか。わからない、心配して

いるとおっしゃりますがこの2590地区に53クラブありま

す。その中でこのクラブは非常に貴重なクラブです。

私はいろいろ体験していて申し上げますが、何もできな

いと思っていて不思議とできてしまうクラブなんです。

お大師様の御利益なのか皆様のこのクラブの輪なのか貴

重なクラブだと思っています。

どなたが何をなさろうが皆で協力をしてまた来年もやっ

ていける１年になりますように皆で力をあわせたいと思

います。どうもありがとうございました。
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